

Protokoll 12.11.2019

Tops:

1. Formalia
2. AK Finanzen
3. Bericht Direktorium
4. Bericht QSM
5. Bericht Stuko
6. Bericht Feten
7. Termine
8. Varia

I Formalia

Beschlussfähigkeit: 5/6

Post: Rektoratsmitteilung

II AK Finanzen

2800€ nächstes Haushaltsjahr, Haushalt von unserer Seite aus verabschiedet. Lief erstaunlich gut, kein Problem von Seiten der BWL.

Leute die sich verabschieden lassen wollen: Meldet euch bei Yannick, letzter Aufruf.

III Bericht Direktorium

Semesterumfrage stand Mittelpunkt, Kritik an den Übungen wurde durch die Freiheit der Dozenten gekontert. Es sollen aber nicht nur Referate sein. Es gibt deutlich weniger Vorlesungen da mehr Seminare angeboten werden. Angebote zur Informationsbeschaffung zum schreiben der Bachelorarbeit, nächstes Semester wird es eine Infoveranstaltung geben.

IV Bericht QSM

Gesamtsumme 720.000€, Bib 158.000€ für längere Öffnungszeiten, 55.202 für E-learning.

Der Philfak stehen 109.160€ zu, ist super wenig für uns. Wir haben aber Lehraufträge für 124.000€ beantragt. Wir hatten viel Zuspruch in der Sitzung, daher bekommen wir alles genehmigt. Bestes Ergebnis das es jemals gab.

Julius: Fabio hat einen super Job gemacht.

VI Fachschaftsbeleidung

Alex: Wir können Kleidung bestellen, es geht eine Liste rum. Die Pullis bleiben so wie sie sind. T-shirts werden ganz normal sein (Unisex). Polos wird der Stoff geändert zu 100% Baumwolle. Wir können uns jetzt entscheiden von welcher Firma wir die Polos wollen. Wunschfrist ist bis nächste Woche Dienstag.

Uneek (Dicker): 4

For women (Dünn): 7

Enthaltung: 12

VII Stuko

Termine für nächste Semester stehen schon, relativ schnelle Sitzung.

Weiss: Akkreditierung soll umgestellt werden, bisher Programmakkreditierung, es gibt Bestrebungen diese zur Systemakkreditierung zu ändern

Mitarbeitspflicht gilt ab nächstem Semester, Zwangsanmeldung gibt es ab übernächstem Semester.

Zusatztreffen im Dezember wegen Anwesenheitsregelung sowohl für Dozenten als auch Studenten.

Änderung der Promotions-po: für uns ändert sich nichts.

VIII Feedback Absolventenfeier

Alex: Um 15:30 waren schon einige Gäste da.

Charlotte:

- Jeder anwesende bekommt für 10€ ein Glas Sekt.
- Obdachlose waren da, es wurde sich darüber beschwert
- Es waren zu wenig Leute

Fabio: Früher wars teurer, Talare werden gemietet. Es gab einen Brezelverkauf. Rittersaal gehört nicht der Uni, daher teurer.

Julius: Man kann deutlich mehr verlangen und es dafür besser machen.

Jonas: Bachelor passt nicht mal rein, es wäre zu viel des guten.

Fabio: A3 ist der einzige raum der groß genug ist. Obdachlose muss man so leid es einem tut dann leider kurzzeitig rauswerfen.

Felix: In S0108 war Master, konnte sich die Uni früher auch den Rittersaal für den Master verlangen.

Tim: Man könnte sie eventuell auch kurz umdeponieren.

Julius: Umsum Rückmeldung geben das man sich im vornerein besser um den Raum kümmern muss.

Fabio: Es gab Jahrelang Kritik am Preis.

Sven: Es waren viel zu wenig Leute zum Abbau da. Drei Leute.

Phil: Es gab Leute die wollten ihre Brezeln ohne Butter.

Mirjana: Abbau waren zu wenig Leute.

Fabio: Das Programm für die Absolvierenden am Freitag war nicht gut, bitte abspecken. Keine Hemdpflicht ist entwürdigend.

Chiara: Schließt sich Fabio an, bitte förmlich oder geschlossen im Merch. Eine Stunde Aufbau für die Gaderobenaufbau war viel zu kurz. Leute waren deutlich zu früh da. (Fehlen 50€, kacke. Nachfragen ob das rein soll.)

Gregor: Danke an alle Helfenden, bitte schreibt euch den Spaß auf.

Alex: Auf- und Abbau umschichten.

Julius: Es bringt nix die schichten aufzustocken, wir müssen dafür sorgen das auch alle Helfenden kommen. Auch die anderen Fachschaften müssen sich mehr eintragen.

Fabio: Es sind echt wenig Split-Menschen eingetragen.

IX Bericht Feten

Es bleibt alles wie es ist, es werden die Hoftermine im vornerein bekanntgegeben. Es wird auch bald Warsteiner auf dem Hof geben.

Sven: Es ändert sich nichts Relevantes für uns was die ganzen Semester besprochen wurden?

Alex: Nein.

Julius: Macht einfach ein Banner mit „Nächste Woche Hof“. Versucht mehr social Media.

Jonas: Es sind nur 50€ und Analog kann man auch gerne mal probieren.

Mirjana: Das Problem ist eher eine breite Unwissenheit

York: Wann wird das Banner aufgehängt?

Jonas: Das ganze Semester.

Felix: Wer hat vorgeschlagen die Musik durchzuwechseln und warum wurde das abgelehnt?

Jonas: Man konnte sich nicht einigen.

Alex: Problem mit der Verkaufskraft der Höfe.

Fabio: Nächstes Semester werden wir wieder Verlust machen. Wie siehts mit den Katakomben aus?

Jonas: Keine genauen Infos. Die Umfrage wurde von 720 Leuten beantwortet, Hauptthema war das Wetter.

Alex: Man sollte die Musik dem Motto anpassen.

Jonas: Es kam letztes Jahr die Idee auf einen 20er Jahre Hof.

Dafür: 5

Dagegen: 11

Enthaltung: 8

Motto bitte in die Liste aufnehmen!

Fabios Konzept:

Als Musik Elektroswing Remixe etc.

Ab 12 Uhr wird aus nem Fenster die Republik ausgerufen.

Man geht durch die Jahre und gegen Ende wird's billiger wegen Wirtschaftskrise

Julius: Feteorga aktuell wie Groko, viel verschwendete Lebenszeit und es ändert sich nix.

X Termine

13.11. Fakrat, Vortrag zum Thema RAF

14.11. Symposium mit Gast aus Stanford

20.11. FSR, Vortrag zur Euthanasie,

04.12. Jahresvortrag HI

20.12. Weihnachtsfeier

XI Varia

Gregor: Rüffel an die Protokollanten, Überarbeitet das Protokoll vom 22.10.

Jonas: Uniclub.

Gregor: Getränkediens wascht die Becher.

20:21